

# Baden. 3 500 personnes à la fête des battages



Le triomphe des sonneurs, devant les drapeaux des régions bretonnes. | OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 31/07/2024 à 05h06

L'an dernier la fête des battages a dû être annulée en raison des conditions climatiques déplorables.

Cette année, estivants et locaux se sont rattrapés en venant en grand nombre y participer. Tout a débuté par un défilé dans le bourg sous l'œil attentif des gendarmes. Les centaines de personnes sur le parcours du défilé ont pu apprécier les cercles de danseurs de Korollerion Baden et de Bugalé Melrand, ainsi que les voitures anciennes, les motards, les tracteurs, etc. Tous se sont ensuite rendus sur le site de Kergonano, où ceux qui le souhaitaient ont pu se restaurer avec une potée, des grillades, ou des burgers, sans oublier les crêpes. Le comité des fêtes, organisateur de la journée, avec la commune, a pu compter sur une soixantaine de bénévoles, qui n'ont pas arrêté de la journée.

Une journée, sans aucun temps mort, les cercles ont fait des prestations de danses, le Bugalé Melrand est passé trois fois et a retracé, en danses et en explications, la genèse de leur association, tandis que les Refrains de galerne ont réalisé plusieurs passages pour faire danser avec leurs chants de marins. Le père Hubert de Passemar a béni des animaux domestiques, mais aussi les gens qui travaillent pour nourrir les hommes.

## Différents stands de métiers anciens

Tout au long de l'après-midi des stands ont accueilli les visiteurs : le sabotier, la fabrication du beurre, celle du pain, sans oublier le battage du foin qui donne son nom à la fête. Mais aussi des jeux en bois, avec lesquels petits et grands se sont mesurés, pour la plupart en famille. La buvette

n'a pas désempé, les crêpières n'ont pas arrêté de l'après-midi. Les motards du Shot gun lemc France étaient présents, avec un stand où ils ont vendu des tee-shirts, des casques. Ils ont également proposé des baptêmes à moto, le tout au profit de l'association Tous pour Trifine.

La fin de soirée, a vu tous les sonneurs se rassembler pour le triomphe, sous les bannières des départements bretons, avec les danseurs de Bugalé Melrand. La journée s'est terminée par un grand fest-noz animé par Damad et Penn Bihan.